

**Beschluss:**

Der Stadtrat beschließt einstimmig,

1. die im beigefügten Kartenauszug schraffiert dargestellte Erschließungsfläche

**„Anton-Jordan-Straße“**

2. kreuzschraffiert dargestellte Erschließungsfläche

**„In den Weniken“**

3. mit Dreiecken gekennzeichnete Erschließungsfläche

**„Johann-Baulig-Straße“**

**zu benennen**

4. auf die im beigefügten Kartenauszug punktiert gekennzeichnete Erschließungsfläche die amtliche Bezeichnung

**„Jakob-Hasslacher-Straße“**

5. mit Kreuzen gekennzeichnete Erschließungsfläche den amtlichen Straßennamen

**„Bubenheimer Bann“**

**auszudehnen.**